

La artista eldense Ana González Esteve pinta un vistoso cuadro de San Antón

24/11/2016



Capó, García, Rizo y González durante la presentación del cuadro | Jesús Cruces.

La Mayordomía de San Antón ha presentado el cuadro que se sorteará el próximo 23 de enero, obra de la artista local Ana González Esteve. La pintora ha querido realizar una imagen original del santo, en tabla y utilizando la técnica del óleo ha combinado el aspecto solemne con el festivo y a su vez el arte académico y el contemporáneo. El resultado ha sido una imagen clásica de San Antón sobre un soporte de flores en forma abstracta.

González ha admitido que "para mí esta ha sido una

petición especial, quería presentar la fiesta como símbolo de convivencia, por ello he utilizado una técnica para pintar el cielo, de un azul intenso que yo siempre asocio al que hace un día de Moros, y las flores las he creado con un método contemporáneo. A San Antón lo he dibujado en grafito".

También presentaron el calendario de San Antón de 2017, obra del fotógrafo Paco Albert, así como el programa de salidas con el cerdico durante el mes de diciembre y la recogida de leña para la hoguera de San

Antón en la partida de las Cañadas, que tendrá lugar el domingo 8 de enero, donde actuará como guía uno de los miembros de la Asociación Mosaico y del Museo Etnológico, Tomás Palau Escarabajal.

El presidente de la Junta Central de Moros y Cristianos, Pedro García, ha aprovechado **la ocasión para animar a la población a participar en los actos de la Mayordomía**. Por su parte, la edil de Fiestas, Laura Rizo, quiso recordar el apoyo incondicional del Ayuntamiento a estas fiestas.

La presidenta de la Mayordomía, Liliana Capó, ha

anunciado que las tradicionales salidas con el cerdico tendrán lugar los sábados 10, 17 y 24 de diciembre por la mañana. Concretamente, el día 10 la salida discurrirá por las calles Padre Manjón, Pablo Iglesias, Gran Avenida y finalizará con un baile en la Plaza Sagasta a cargo del grupo de Danzas de la Mayordomía acompañado por la Colla. Asimismo, el día 17 el recorrido se centrará en la zona de la Avenida de Chapí, Las Trescientas y San Francisco de Sales, donde realizarán las danzas típicas; y el día 24 la Mayordomía pedirá la colaboración con el cerdico en la zona Centro y las danzas se realizarán en la Plaza Castelar.